

## Dokter Ulfah Nilai Turun Langsung Bertemu Sapa Masyarakat Lebih Baik

Rudy kahar - [BARRU.JURNALIS.ID](https://BARRU.JURNALIS.ID)

Sep 21, 2024 - 09:51



BARRU-Kunjungan silaturahmi dokter Ulfah dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Barru semakin diperkuat jelang memasuki tahapan kampanye kontestasi Pilkada 2024.

Bakal calon bupati Barru ini menilai, lebih sering turun langsung dan bertemu sapa masyarakat itu lebih baik.

Alasannya, hal itu akan membuat hubungan emosional menjadi lebih dekat sekaligus bisa menyerap langsung aspirasi warga, khususnya yang tinggal di wilayah pelosok.

"Intinya kami berniat, bercita-cita dan berikhtiar untuk mewujudkan kerja-kerja yang lebih baik dan untuk Barru lebih maju ke depannya," kata Ulfah saat silaturahmi dengan warga Mallusetasi, Jumat (20/9/2024).

Ulfah mengaku ingin fokus berbuat yang terbaik untuk masyarakat Barru. Begitupun dengan wakilnya, Mudassir Hasri Gani (MHG).

Kesempatan untuk silaturahmi dan bersentuhan langsung dengan masyarakat juga tak ingin dilewatkan begitu saja.

Selain menyerap aspirasi, berinteraksi ke semua pihak, bagi Ulfah sangat penting dilakukan agar keinginan masyarakat diketahui secara pasti.

"Apa yang saat ini sudah baik nantinya akan kita tingkatkan dan lebih dikembangkan lagi. Baik dalam hal pembangunan infrastruktur, pendidikan dan lain-lain," ujar mantan Direktur RSUD Barru.

Ulfah mengungkapkan, hal lain yang mengutungkan masyarakat Barru karena kembali memiliki anggota DPR RI terpilih di Senayan, Teguh Iswara Suardi.

Nantinya ketika resmi menjabat anggota DPR RI, adik kandung dokter Ulfah ini siap menjembatani dan akan memudahkan bantuan dari pemerintah pusat masuk ke Barru.

"Aspirasi yang sudah didengar langsung, semua akan kami tampung dan pastinya Ulfah -MHG berupaya untuk wujudkan Barru lebih maju. Apalagi ada wakil kita asal Barru di DPR RI yang juga siap jadi jembatan dan menarik bantuan langsung dari pusat," ujarnya.

Ulfah meyakinkan warga bahwa hal itu akan tercapai jika calon bupati dan wakil Barru terpilih nantinya, yang bisa bersinergi dengan anggota DPR RI tersebut.

"Untuk itu mari bersatu, dukung dan terus doakan agar Ulfah - MHG bisa diberikan amanah menjadi kepala daerah ta di Kabupaten Barru," imbuah Ulfah.